

ESPECTÁCULOS



LA NANA AL RESCATE

Mary Poppins regresa es un mensaje de esperanza en la era de Donald Trump y el Brexit. **E1**

SUPLEMENTO



AMOR AL VINO

MUNDO



CIERRAN EL GOBIERNO DE TRUMP

División por recursos para el muro impide a los congresistas alcanzar un acuerdo presupuestario. **A20**

Arbitrarios, despidos en SAT: líder de burócratas

- Gobierno dice que se elimina duplicidad de funciones y privilegios
- El presidente **López Obrador** afirma que analizará el tema

ASTRID RIVERA, LEONOR FLORES Y PEDRO VILLA Y CAÑA
—politica@eluniversal.com.mx

El líder de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE), Joel Ayala, calificó de "arbitraria" la decisión del gobierno federal de despedir a cientos de empleados del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

En entrevista con EL UNIVERSAL, el dirigente de la burocracia nacional advirtió que no se puede maltratar a los trabajadores y cortarlos "como pasto" con el "filo de navaja". Dijo que se analizará cada caso, puesto que hay empleados con 20 años de labor.

Sin aclarar el número de despidos, el SAT argumentó que el recorte tiene "la finalidad de evitar duplicidad de funciones", así como la eliminación de "privilegios y altos sueldos" de directivos.

El ex secretario de Hacienda, José Antonio Meade, dijo vía Twitter: "Hoy abrazo a quienes no están encontrando la oportunidad de seguir trabajando por México".

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró ayer que revisará el tema.

NACIÓN A10



Las mujeres se abrazan a la salida de las oficinas del SAT. Entre los trabajadores permea la incertidumbre, ante los despidos masivos.

"Presencé el cese de 90 de mis compañeros"

TERESA MORENO Y PEDRO VILLA Y CAÑA
—politica@eluniversal.com.mx

Azucena camina temerosa, no sabe si recibirá la Navidad con empleo. Presenció el despido de 90 de sus compañeros del SAT.

"Escuchaba que los llamaron de Recursos Humanos y mis compañeras imploraban, decían que eran madres solteras, el sostén familiar".

CRÓNICA

Trabajadores del SAT protestaron por los despidos frente al presidente Andrés Manuel López Obrador. Lo hicieron muy temprano en Palacio Nacional y una mujer lo abordó en el aeropuerto antes de viajar a Oaxaca, donde, en el evento, hubo manifestaciones de rechazo.

Hace frío. Ayer se supo que, como a los del SAT, al menos 200 empleados de Los Pinos fueron despedidos, igual, con rudeza.

NACIÓN A10

Sheinbaum no usará autos blindados de Mancera

- Los 15 vehículos se asignarán a la Secretaría de Seguridad para protección ciudadana; políticos también los utilizaban

GERARDO SUÁREZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, ordenó regresar 15 vehículos, en su mayoría blindados, a la Secretaría de Seguridad, que estaban adscritos a la Jefatura de Gobierno y a otras dependencias de la administración local.

Así lo dio a conocer el secretario de Seguridad, Jesús Orta, quien comentó que están revisando en qué otras dependencias hay más unidades con estas características.

Explicó que hay casos de políticos y otras personas que contaban con el apoyo de las unidades blindadas, y que revisarán si continúan o no en su poder.

Sobre el nuevo uso que se dará a estos vehículos, el funcionario dijo que se destinarán a la protección de ciudadanos.

El devolver los autos es parte de las medidas de austeridad que anunció Sheinbaum en su toma de protesta, el pasado 5 de diciembre, y que incluye la recuperación de vehículos destinados a ex mandatarios de la ciudad.

"Todo lo que sea excesivo o adicional a los lineamientos de dotación de equipo, como autos, será orientado a otras actividades"

JESÚS ORTA
Secretario de Seguridad

METRÓPOLI C4

PROTESTAN EN 4 ESTADOS

- Funcionarios exigen pago de prestaciones en Tabasco, Hidalgo, Baja California y Chiapas. **A14**

Fitch degrada calificación de los bonos del NAIM

- La agencia señala que hay incertidumbre sobre la estrategia de transporte aéreo

SARA CANTERA
—sara.cantera@eluniversal.com.mx

Fitch bajó de BBB+ a BBB la calificación de los bonos para financiar el Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) emitidos por el Fideicomiso del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, en sus series de 2016 y 2017.

Aunque puede ser positivo que la deuda se reduzca en mil 800 millones de dólares por la recompra de esos bonos, el perfil de la transacción corresponde a una calificación más baja, explicó la agencia.

Además, la perspectiva negativa que Fitch determinó para los papeles refleja la incertidumbre respecto a cuestiones clave relacionadas con la deuda contraída, como la falta de una estrategia comercial viable de mediano a largo plazo para atender las necesidades de transporte aéreo en la Ciudad de México.

También se consideran las dudas sobre la reacción de las aerolíneas ante el plan de impulsar un sistema de aeropuertos.

La víspera, el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera, anunció que ayer comenzó el pago a los tenedores de bonos, luego del éxito que logró la oferta que lanzó el gobierno, como parte del proceso para cancelar las obras del NAIM en Texcoco.

CANTERA A16

"SIENTAN LO QUE ES TENER HAMBRE"



Campeños cercaron ayer la Cámara de Diputados en protesta por la reducción de presupuesto al campo. "No corran, no van a salir... para que sientan lo que es tener hambre como nosotros", gritó uno de los manifestantes. **NACIÓN A6**

Guardia Nacional se debatirá hasta enero

HORACIO JIMÉNEZ Y ALEJANDRA CANCHOLA

Tras el rechazo al dictamen para crear la Guardia Nacional, los líderes parlamentarios en la Cámara de Diputados pospusieron su debate y eventual aprobación para el 16 y 17 de enero, en un periodo extraordinario de sesiones.

Definieron que antes de la discusión del proyecto se escuchará a gobernadores, alcaldes, autoridades federales, académicos y especialistas para nutrir el análisis.

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que en su administración no habrá masacres y que será respetuoso de los derechos humanos.

NACIÓN A7



Jorge A. Chávez Presa
"No necesitamos una nueva refinera sino conservar, mantener y reconfigurar las existentes". **A19**

\$20.25
DÓLAR AL MENUDEO